

長柄小だより

考えて行動できる子
～自立・創造
しなやかな心～

令和6年度 第2号
2024年4月11日
葉山町立長柄小学校
校長 長谷川 泰子
TEL 046-875-6860

入学式が無事に終わりました。新1年生はとても落ち着いて式に参加し、式の中では、5・6年生の運営委員会児童が長柄小学校の1日を分かりやすく丁寧に説明してくれました。

今週の月曜日は大雨のため、1年生の下校時間を遅らせる対応を取りました。メール配信の内容にご家庭も冷静にご対応いただき、混乱することなく児童を下校させることができました。ご協力ありがとうございました。6年生が1年生を見守りながら一緒に下校する姿が頼もしく、高学年としての自覚を感じました。今後も天候の変化等、様々な対応をメールでお知らせすることがあると思います。よろしくお願いいたします。



本年度の学校教育目標と学校としての取り組み



考えて行動できる子

自立

責任ある行動をとる力

主体的に学び続ける力
粘り強く取り組む力
気持ちや行動を
コントロールする力
よく考え決断できる力
成長しようとする力

創造

新たな価値を創造する力

問いを見つける力
情報を活用する力
考えを発信する力
チャレンジする力
みんなの幸福について
考える力

しなやかな心

対立やジレンマを克服する力

協働できる力
人を思いやる力
違いを認め合う力
変化に対応する力
情報を見ぬく力

昨年度に引き続き、南郷中学校と教育目標をあわせ学校運営をまいります。ここに示した様々な力は、学校だけで育むものではなく、地域や家庭、学校がともに協力して育てていく力です。

変化の激しいこの時代を生きる力を子どもたちに育むために保護者の方々とも連携を深めてまいりたいと思います。ご意見等遠慮なくお寄せいただければと思います。

学校では全教員で学校の取り組むべき課題を確認し、各学年の児童の実態に合わせて学年の経営についても話し合っております。学年総会・学級懇談会の折に、各学年から説明がありますので是非ご参加ください。

学校としての具体的な取り組み

- ①子ども気づきから問いをもつ探究的な学習を目指します
南郷中学校と総合的な学習の時間の研究を中心に推進
- ②「学び合い」学習の充実をはかります
主体的に学ぶ姿勢 学習の個別最適化と協働的な学びを追究
一斉指導型授業からの脱却
- ③対立やジレンマを克服する力「しなやかな心」の醸成
自分も人も大切に、考えや立場の違いを理解し、誰一人取り残さない
「違いを認め合う力」を育む
- ④地域とともに歩む学校・コミュニティスクールの拡充
地域全体で子どもを見守る風土を造る。放課後ルームやリラックスルームで児童の支援
児童の学習の時間をともに支える地域との連携

学年総会・学級懇談会

- 1年 4月25日(木)14:00
- 2年 4月15日(月)14:00
- 3年 4月17日(水)14:00
- 4年 4月18日(木)14:00
- 5年 4月22日(月)14:00
- 6年 4月23日(火)14:00



1	水	視力検査(1年)
2	木	朝の集い
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	1年生通常授業開始 (下校 14:25) 地域訪問
8	水	歯科検診(2・4年) (下校 14:25)地域訪問
9	木	朝の集い 避難訓練① (下校 14:25)地域訪問
10	金	聴力検査(3年) (下校 14:25) 地域訪問
11	土	
12	日	
13	月	聴力検査(1年)
14	火	心電図(前回欠席者)
15	水	耳鼻科検診(2・5年) 引き取り下校訓練
16	木	朝の集い(運営)
17	金	内科検診(3年) クラブ活動①
18	土	南郷中体育祭
19	日	
20	月	聴力検査(2年)
21	火	内科検診 PM(1年)
22	水	避難訓練予備日
23	木	朝の集い 眼科検診(全学年) 職員の不審者対応訓練(短縮5下校 14:25)
24	金	尿検査一次センター受付
25	土	
26	日	
27	月	聴力検査(5年)
28	火	
29	水	歯科検診(1・3年)
30	木	授業参観(1・2年) 尿検査二次②
31	金	内科検診(4年) 授業参観(5・6学年)

地域訪問のお知らせ

児童の自宅確認や周辺及び通学環境の把握をするため、地域訪問をさせていただきます。

訪問の当日はインターホンは押しません。おうちの方は留守にされていてかまいませんのでご承知おきください

5月7日(火)～10日(金)

訪問する方面は指定しません。

*14:30～17:00の間に訪問する予定です。

地域訪問期間は水曜日課 5 時間授業で、14:25頃下校です。ご協力お願いいたします。

5月15日(水)引き取り下校訓練があります。

詳細は別途お知らせいたします



桜が素敵に咲いていた4月の始まりでした。

花言葉の一つに「精神美」があるそうです。

桜を見ていると心新たにスタートしようという気持ちが湧いてきます。強く、たくましく、美しく過ごしていきたいものです。

放課後サポートルームが生まれ変わります！

放課後の学校が使用していない教室を使用して体験交流活動を行います。昨年度まで行っていた学習サポートも一部残しますが、新しいルームが始まります。コミュニティスクールとして、地域の方々と作り上げる新たな「放課後ルーム」。近日中に募集のお知らせをします。放課後の子どもたちの居場所の一つとして参加してみてください。